

STAUD

EN UNA NUEVA COLABORACIÓN, STAUD Y WRANGLER® COMBINAN LA FRESCURA CALIFORNIANA Y LA INSPIRACIÓN DEL OESTE EN VAQUEROS PREMIUM

La colección combina clásicos icónicos del oeste con una estética moderna diseñada para causar sensación

6 de septiembre de 2023 (LOS ÁNGELES, CA) - [STAUD](#), la firma de moda con sede en Los Ángeles, anuncia su colaboración con [Wrangler](#), la legendaria marca mundial de ropa vaquera. Esta asociación marca la unión de dos líderes del sector de la moda americana, combinando la estética californiana actual de STAUD con la arraigada autoridad de *Wrangler* en ropa vaquera y el auténtico estilo de vida del oeste.

La colaboración STAUD + *Wrangler* reinventa el vaquero tradicional con una nueva perspectiva. Inspirándose en los anuncios retro *de Wranglery* en los vaqueros favoritos de Sarah Staudinger, esta colección combina la confección vaquera clásica con los diseños femeninos de STAUD para ofrecer una colección cuidadosamente seleccionada que fusiona el estilo americano clásico con el diseño y looks contemporáneos.

"Estamos encantados de colaborar con *Wrangler* en esta colección", afirma Sarah 'Staud' Staudinger, cofundadora y directora creativa de STAUD. "El legado de *Wrangler* en ropa vaquera está en línea con la filosofía de nuestra marca de crear prendas atemporales y actuales a la vez. Juntos, hemos creado una colección que combina los estilos icónicos de *Wrangler* y nuestro ADN".

Con el atractivo clásico y moderno de STAUD y el legado de calidad y autenticidad de la ropa vaquera de inspiración western de *Wrangler*, la colección ofrece una gran variedad de prendas esenciales en dos lavados distintos que se pueden mezclar y combinar para conseguir infinitas combinaciones. La colección de 8 piezas presenta siluetas y acabados que atraen la atención: desde un Bikini Jean acampanado y su Top Jean a juego, hasta una falda lápiz y una camisa western de chambray que puede extenderse hasta convertirse en vestido.

"La versatilidad del estilo y el diseño único de las prendas de esta colaboración representan lo mejor de ambas marcas y ofrecen a los amantes de la moda actual una impactante mezcla de looks clásicos y cortes originales", afirma Holly Wheeler, vicepresidenta de marketing global de marca de *Wrangler*. "Hemos elaborado una colección en línea con la visión del vaquero actual como un elemento central de la moda y la expresión personal".

La colaboración limitada STAUD + *Wrangler* se puede adquirir en línea en [staud.clothing](#) y [www.wrangler.com](#) así como en las tiendas STAUD. Los precios oscilan entre 120 y 365 euros.

SOBRE STAUD: En 2015, Sarah 'Staud' Staudinger y George Augusto cofundaron la marca lifestyle STAUD, con sede en Los Ángeles, con la idea de que la moda no solo debe empoderar a las mujeres, sino también ser accesible. El diseño, la esencia de STAUD Elaborada a partir de la fusión de clásicos atemporales y la innovación perfeccionada, STAUD ofrece a la mujer actual una colección que aprecia ambas cosas. Con un enfoque en la originalidad y la jovialidad a través de la lente sofisticada del descubrimiento, cada temporada es una minuciosa narración de nuestras aspiraciones de vestuario. Si la moda es una búsqueda incesante del estilo, STAUD es lo que sucede después de haberlo encontrado.

ACERCA DE WRANGLER®:

Wrangler®, de Kontoor Brands (NYSE: KTB), es un icono del auténtico estilo americano desde hace 75 años. Con un rico legado arraigado en el estilo de vida del Oeste, el compromiso de *Wrangler* es ofrecer una calidad superior y un diseño atemporal. Sus colecciones para hombre, mujer y niño son atractivas y sientan bien, inspirando a todos los que las llevan a ser fuertes y estar preparados para la vida diaria. *Wrangler* está disponible en tiendas minoristas de todo el mundo, incluidas las tiendas insignia de Fort Worth y Greensboro, grandes almacenes, minoristas de gran consumo, tiendas especializadas, las mejores tiendas de artículos del oeste y en Internet. Para obtener más información, visite www.wrangler.com.

CONTACTOS PARA LA PRENSA:

Alexa Kopel - alexa.kopel@staud.clothing

Ilham Moutaa Lecorche - ilham.moutaalecorche@kontoorbrands.com